

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bagian kesimpulan ini akan ditulis jawaban dari rumusan masalah yang telah ditentukan dalam bab pertama. Oleh sebab itu, dari penelitian dan pemaparan yang telah ditulis pada bab-bab sebelumnya, penulis mengambil kesimpulan, yaitu:

1. Unsur intrinsik dalam cerpen ‘Robohnya Surau Kami’ ialah berupa tema, amanat, penokohan dan gaya.
2. Nilai-nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam cerpen ‘Robohnya Surau Kami’ antara lain Cinta Allah dan Ciptaan-Nya, mandiri dan tanggung jawab, kerja keras, kritis dan kreatif, rasa ingin tahu, peduli sosial, baik dan rendah hati, dermawan, suka tolong-menolong dan gotong royong/kerjasama.

B. Saran-saran

Setelah melewati proses pembahasan cerpen ‘Robohnya Surau Kami’ penelaahan serta kajian maka dalam upaya pengembangan kajian dan penelitian di bidang sastra berikutnya, khususnya cerpen dan novel ada beberapa saran yang perlu penulis sampaikan:

1. Bagi para akademisi, mengenai cerpen ‘Robohnya Surau Kami’ penulis menyarankan untuk dikaji kembali persoalan-persoalan lain di samping

tema nilai-nilai pendidikan karakter dalam cerpen ‘Robohnya Surau Kami’, begitu juga penelitian yang lebih mendalam dari sudut pandang pendekatan disiplin ilmu kontemporer saat ini. Selain ‘Robohnya Surau Kami’ masih banyak karya sastra A.A. Navis yang lain yang masih bisa dikaji yang sudah disebutkan dalam bab sebelumnya, Dengan begitu akan terlihat kontribusi nyata Navis dalam bidang sastra dan sastra sebagai media pendidikan di masa sekarang.

2. Kepada orang-orang yang berkecimpung dalam dunia sastra khususnya para penulis dan penerbit agar membuat karya-karya brilliant yang dilandaskan pada nilai-nilai yang universal, agar nantinya karya tersebut bermanfaat bagi hidup dan kehidupan manusia. Dan bahan yang layak untuk dikaji dari berbagai sudut pandang ke ilmunan.
3. Kepada para penikmat karya sastra, agar memberikan apresiasi kepada para penulis karya sastra, hal ini penting untuk semakin memotivasi para penulis agar tetap melahirkan karya-karya yang bermutu. Yang bisa dinikmati manfaatnya dari generasi kegenerasi.